



## DESDE UGT DAMOS UN NUEVO IMPULSO, TANTO A NIVEL EUROPEO COMO ESTATAL, PARA LA RECLASIFICACIÓN Y ACTUALIZACIÓN DE LAS FUNCIONES DE LAS TCAES.

UGT Servicios Públicos ha participado en el seminario internacional "Cómo Liberar el Potencial de los Asistentes Sanitarios", celebrado en el Ministerio de Sanidad, junto a representantes de trece países de la UE. Este seminario supone un nuevo impulso, tanto a nivel europeo como estatal, para la reclasificación y actualización de las funciones de las TCAEs.

Desde UGT Servicios Públicos, destacamos la importancia de este encuentro para abordar la situación de las TCAEs, señalando que las difíciles circunstancias que enfrenta este colectivo impactan directamente en la calidad de los Servicios Públicos de Salud. Subrayamos la necesidad de visibilizar a las 150.000 profesionales, en su mayoría mujeres, que desempeñan un papel esencial en la atención sanitaria.

Entre nuestras principales reivindicaciones, abogamos por actualizar las funciones de las TCAEs, que aún operan bajo normas de 1973. Además, resaltamos la urgencia de reclasificarlas en el Subgrupo C1 y elevar su cualificación al nivel 3 para promover la creación de una formación profesional de grado superior.

Desde UGT no descansaremos hasta lograr el pleno reconocimiento de la responsabilidad y autonomía de estas profesionales.



